

# 謹賀新年



新年明けましておめでとうございます。旧年中は警察署の活動全般に対して多大なるご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、令和7年中の管内情勢を振り返ってみると、刑法犯全体の認知件数は前年と比べるとほぼ横ばいという状況ですが、バイクや自転車などの乗り物盗は大きく増加しているほか、警察官を騙るニセ電話詐欺など特殊詐欺の被害も多く発生しています。

また、人身交通事故の発生件数や死傷者数も前年と比べると減少してはいるものの、それでも3件の交通死亡事故が発生しており、重大な事故に繋がる危険性のある悪質な交通違反や（自転車を含め）飲酒運転も後を絶たない状況です。

こうした情勢を踏まえ、当署では犯罪の検挙・取締りのほか、街頭パトロールや様々な媒体を通じた情報発信など、事件・事故の未然防止に向けた諸対策を一層進めていくこととしております。

署員一同、地域住民の皆様が安全で安心して暮らせる社会の実現に向けて全力で取り組んでまいりますので、本年も引き続き当署の活動にお力添えを賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

結びに、皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念申し上げまして、新年の挨拶とさせていただきます。

筑紫野警察署長 野田 賢秀